

Midi Libre - lundi 31 janvier 2022

SPORTSDEP

## Janetta et Codou seuls au monde



Challenge gardois / 1re manche. Bastien Janetta et Benjamin Coudou (Alès C2A) ont largement dominé le trail de Coutach, dimanche à Quissac.

Ils étaient favoris, ils ont assumé. Bastien Janetta, 23 ans, étudiant en kinésithérapie à Vic (Espagne), et Benjamin Coudou, 33 ans, pompier volontaire à Nîmes, ont dominé la concurrence, dimanche à Quissac, sur les 25 km du trail de Coutach qui affichait complet (327 classés).

Tous deux anciens vainqueurs du Challenge gardois (en 2019 pour le premier, en 2018 pour le second), tous deux membres du Team trail élite d'Alès C2A qui s'alignera sur le Trail Tour National 2022 format long (10 étapes dont le championnat de France en mai à Salers, dans le Cantal), ils s'entraînent dur, avalant « entre 90 et 120 bornes par semaine ».

Ils sont donc en jambes même si ce n'est que le début de saison. Dimanche, sur les sentiers du massif de Coutach, ils ont repoussé à près de neuf minutes Samuel Navarrete (Ganges Court, 2h15'15") qui les a accompagnés sur le podium.

Janetta et Codou ont fait « un bon bout de chemin ensemble, raconte le plus jeune. Benjamin était mieux dans les côtes, moi, sur les parties roulantes. Sur un parcours technique avec peu de dénivelé (869 m tout de même) mais qui fait vraiment mal, c'est que des pif-paf dans des monotraces, la différence s'est faite dans les derniers kilomètres ».

Janetta, d'Argilliers, qui a notamment l'Eco trail de Paris, la 6000D, les Templiers et l'OCC à Chamonix à son programme, a gagné en 2h06'12", son partenaire caveiracois, tiré au sort pour la CCC® en août prochain (« 100 km, ce sera mon premier long, long ») suivant à vingt-deux petites secondes.

Chez les féminines, Céline Coves Chatard (CRT Pic Saint-Loup) a gagné en 2h46'43" (53e au scratch), Valérie Mounier (Saint-Mathieu, 2h48'52") et Julie Sevely (Lezitrail 34, 2h52'42") complétant le podium.

## **Maurin et Filaire vainqueurs du 12 km**

Sur le 12 km (400 m de dénivelé positif, 232 classés), le triathlète gardois Mickaël Maurin, 31 ans, originaire de Saint-Christol-lès-Alès et licencié au club Tritons 34 de Jacou, s'est « régalez sur un tracé très joueur, entre trail et cross-country », et l'a aisément emporté en 54'07". Il a devancé Mickaël Demey (Julirunners) et Johan Picas (Croco d'Airain), arrivés dans la même foulée (55'06").

Chez les féminines, c'est l'inusable altiligérienne Joëlle Filaire, master 6 de Jogging 43, qui s'est imposée en 1h13', devant l'Héraultaise Alexandra Nicodeme (Saint-Séries, 1h13'26") et la Gardoise Magali Beignet (Cévennes TC, 1h15'24").

Thierry Albenque

talbenque@midilibre.com